
Pièces 3 Pièces

Superficie 83 m²

Référence W-046Q31

Prix 1 350 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Paris  VII  –  Bac/Carré des Antiquaires Idéalement  situé dans une rue calme,  entre

les  commerces  de  la  rue  du  Bac  et  le  Musée  d'Orsay,  Engel  &  Völkers  vous

présente  ce  charmant  appartement  traversant  à  rénover  de  83,69  m²,  situé  au

premier étage avec ascenseur d'un bel immeuble datant de 1880. Ce bien, au fort

potentiel de rénovation, se compose comme suit : une entrée avec espace bureau,

un  double  séjour  de  38  m²  exposé  sud-ouest,  une  cuisine  indépendante,  une

chambre avec sa salle de bains, toilettes et dressing, ainsi qu'une salle de douches

avec toilettes. De nombreux rangements intégrés ...

Paris  VII  –  Bac/Antique  Dealers'  SquareIdeally  located on  a  quiet  street,  between

the shops on Rue du Bac and the Musée d'Orsay,  Engel  & Völkers  presents  this

charming  cross-through  apartment  to  renovate,  measuring  83.69  m²,  located  on

the  first  floor  with  elevator  of  a  beautiful  building  dating  from 1880.This  property,

with  great  renovation  potential,  is  composed  as  follows:  an  entrance  with  office

space, a double living room of 38 m² facing southwest, an independent kitchen, a

bedroom with  its  bathroom,  toilet  and  dressing  room,  as  well  as  a  shower  room

with toilet.Numerous integrated ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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